

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711169 - YUDHA PRATAMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	ax dan px sudah lumayan, px penunjang kurang lengkap, dd kurang sesuai, tx tanpa OAH
STASION GASTROINTESTINAL	belum cuci tangan who, dd masih salah semua. penulisan resep kurang lengkap (a.c/ p.c, dsb)
STASION KARDIOVASKULER	anamnesa minimal bgt, hemat bicara bgt, pemfis tidak runtut, tidak nanya antropometri, cuci tangan -, abis thorax balik ke leher, JVP disebut vena jugularis pain ..hiks, tidak menanyakan auskultasi paru dan jantung, tidak nanya ekstremitas. Pemeriksaan EKG dibaca ST elevasi di II,III, AVF kesan STEMI anterior..Dx Stemi Anterior dd STEMI anterolateral dd inferior dd NSTEMI, tidak sempat menyebutkan semua terapi dan edukasi. IC +
STASION KULIT	RPS bisa lebih digali perjalanannya mulai dari awal ketahuan sampai saat berobat, kebiasaan juga bisa digali lagi. jangan lupa cuci tangan, inspeksi pakai alat atau tidak? ada px fisik kusus pada kasus. penjelasan prosedur px penunjang masih kurang (persiapan alat, persiapan pengambilan, dll). Diagnosis banding masih kurang.
STASION MATA	"ax minimalis sekali tdk menggali fakt risiko relevan, px fisik ok, dx hordeolum dd blefaritis dd chalazion, tx r/ eritromisin cream 3% tube no. I S 2 dd ungh. 1 pc, edukasi lengkap, profesionalisme ok
STASION MUSKULOSKELETAL	lokalis hanya inspeksi dan palpasi kurang ya, perintah px penunjagn Ro tidak tepat interpretasi juga kurang ,
STASION SISTEM NEUROLOGI	Digali lebih lanjut anamnesisnya untuk keluhan lain selain kelemahan sisi, supasa bisa mengarah ke dx yg sesuai, pemeriksaan fisik neurologis dipastikan untuk yg spesifik dengan keluhan pasien, tx dilengkapi
STASION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis sangat kurang dan tidak terarah; PF tidak lengkap; Pemeriksaan penunjang tepat namun interpretasi cxr kurang lengkap; Diagnosis tidak tepat; Tatalaksana kurang tepat. Tingkatkan kemampuan komunikasi dan profesionalisme.
STASION THT	FR kurang digali, px fisik tdk sebutkan headlamp, posisi sdh disebutkan, otoskopi, rhinoskopi, orofaring dilakukan; dx kerja otitis eksterna sirkumskripta, DD otitis eksterna lainnya; tx kloramfenikol tts telinga & PCT; edukasi diberi PCT untuk nyeri (pdh tdk ada nyeri)
STASION URINARIA	Ax : gali lagi apa saja kemungkinan2 faktor risiko pada pasiennya. Px : Lakukan pemeriksaan yg runut ya... pemeriksaan dilakukan rectal examination dan rectal toucher --> ini relevan ngga dek sama kasusnya? tolong diperhatikan baik2 ya dek jangan sampai membuat kesalahan yg fatal yaa jika tdk ada indikasi. Px abdomen dipelajari lagi yaa untuk kasus2 spt yg didapat ini. Penunjang : bpn ifp --> ini pemeriksaan apa ya? cek kesesuaian kasus yaa, usulkan pemeriksaan penunjang yg sesuai dan relevan, serta interpretasikan dengan baik yaa, hati2 dan lbh teliti. Dx : BSK --> perbaiki dxnya ya. Tx : perbaiki dosis paracetamolnya. Pilih DOC yg tepat ya untuk kasus yg sedang dihadapi. selektifkan kasus ini jika diberikan amox dengan dosis 250mg? :)